

BOLETÍN 045 ->>

- Requisitos de egreso buscan la trascendencia de los futuros profesionistas.
- Estudiantes de universidades públicas deben remunerar a la sociedad a la que se deben: OVG.

Debido a la responsabilidad de formar profesionistas que logren insertarse de manera pertinente al mercado laboral con un alto carácter humanista y con una visión integral de la sociedad a la que se deben, la Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través del Departamento de Apoyo a la Formación Integral (DAFI), impulsa esta preparación a través de diversos programas, los cuales se promoverán con mayor fuerza durante esta semana en la 4ta Jornada DAFI.

Hasta el 15 de febrero se realizarán diversas actividades para ofrecer a la comunidad estudiantil un espacio para involucrarse en acciones profesionales, sociales, emprendedoras y ecológicas que fomenten la concientización sobre la trascendencia de la formación integral, más allá de representar algunos requisitos de egreso; comentó el Director General de Servicios Educativos, Omar Vázquez Gloria, en representación personal del rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes.

Durante la ceremonia de inauguración de esta Jornada, Vázquez Gloria también informó que se realizará el lanzamiento de la convocatoria del Premio al Servicio y Emprendedurismo Social 2013, lo cual será efectuado este miércoles 13 de febrero, el cual tiene por objetivo incentivar entre el alumnado la vinculación directa con la sociedad y los sectores más vulnerables, pues como integrantes de una institución pública, es su deber retribuir al desarrollo de la población.

Cabe mencionar que algunas de las actividades de esta 4ta Jornada DAFI son ciclos de cine en inglés para promocionar la práctica de este idioma como segunda lengua de dominio, y los pánels sobre servicio social y emprendedurismo que mostrarán a los estudiantes las oportunidades de crecimiento personal y profesional que representan varios de sus requisitos de egreso.

Finalmente, es importante señalar que tras el evento de apertura se dio inicio al panel "Universidad sustentable", en el que participaron representantes de diversas áreas universitarias para dar a conocer a la comunidad de la UAA las acciones que ha ejecutado la Institución para la protección, remediación y promoción del cuidado al medio ambiente; lo cual la ha hecho merecedora de diversos premios y reconocimientos como el entregado por la SEMARNAT en 2012.

